



Über die Glückwünsche von Mitgliedern der Feuerwehr und des Männergesangsvereins freute sich der Jubilar (Mitte). Foto: A. Gleixner

Ständchen zum 75.

Ehrenamtliche Arbeit ist Josef Höfler wichtig

Bodenwöhr. Zu seinem 75. Geburtstag konnte der pensionierte Lehrer Josef Höfler viele Glückwünsche entgegennehmen. Besonders von Vereinsseite wurde seine Arbeit gewürdigt. Die Sangesbrüder des Männergesangsvereins (MGV) brachten ihrem langjährigen Aktiven ein Geburtstagsständchen mit.

MGV-Vorsitzender Christian Lutter würdigte die Mitarbeit im Verein. Auch fungiert er als Kassenprüfer und nach dem Tod von Chronist Heribert Braun übernahm er dieses Amt. „Ger-

ne bist du bei unseren Feiern mit vollem Einsatz dabei“, so Lutter. Hier gälte der Dank an seine Familie, die ihn zu den Singstunden „freistellt“.

Die Freiwillige Feuerwehr gratulierte Höfler herzlich mit einer Abordnung, angeführt von Festleiter und langjährigen Vorsitzenden Georg Lehner. Der Jubilar trat 1981 bei der Wehr ein, war als Gruppenführer bei den Leistungsprüfungen mit dabei und seine 30-jährige Tätigkeit als Schriftführer wurde lobend erwähnt. tgl



KEDENWOHRER BIER SPEZIALITÄT
Familienbrauerei